

VÍA CRUCIS EN SEMANA SANTA: SUBE EL CALOR Y CORTARÁN AGUA

A padecer, con corte de agua y calor

MÓNICA ARCHUNDIA

Aunque el tercer corte de agua para el DF y los municipios tendrá lugar del 9 al 12 de abril, el restablecimiento del suministro tardará entre dos y tres días más, aseguró Efrén Villalón, director general del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México.

El funcionario explicó que en la ocasión pasada se registraron quejas porque esperaban que al concluir el corte volviera a fluir el líquido. Sin embargo, a la Comisión Nacional del Agua le toma 12 horas más restablecer el sistema. Después, las autoridades capitalinas y municipales tienen que regular la presión del suministro, lo cual les toma dos días más.

Por otra parte, señaló que se ha previsto que en Semana Santa será más intenso el calor y podría haber mayor demanda del líquido, pero como es la época en que muchos capitalinos salen del DF no se estima que la escasez se agrave.

Cabe señalar que la ciudad de México ha registrado temperaturas entre los 11 y 30 grados centígrados, según reportes del Servicio Meteorológico Nacional.

9 AL 12

de abril cerrarán las llaves del Cutzamala; sin embargo, autoridades prevén que tarde dos días más en llegar el líquido



ARCHIVO EL GRÁFICO

Se esperan altas temperaturas en Semana Santa y no habrá líquido para lo básico

